

BOSSMAN

Polres Ciamis Siagakan Personel Pengamanan Peringatan Maulid Nabi dan Silaturahmi Calon Wakil Gubernur Jabar

Ciamis - CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID

Oct 7, 2024 - 07:45



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar menyiagakan personel pengamanan kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang dilaksanakan oleh PC Muslimat NU Kabupaten Ciamis. Acara tersebut berlangsung di Gedung Islamic Center Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (6/10/2024).

Pengamanan ini dilaksanakan oleh puluhan personel gabungan Satuan Fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Mulai dari Satuan Samapta, Intelkam, Lantas, Reskrim, Res Narkoba, Propam, Binmas dan Polsek Ciamis.

Tak hanya pengamanan kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, personel yang diterjunkan turut melakukan pengamanan untuk Calon Wakil Gubernur Jawa Barat Nomor Urut 1 yakni Gita KDI atau Gitalis Dwinatarina. Dimana saat acara tersebut, calon Wakil Gubernur Jawa Barat itu hadir mengikuti sekaligus bertatap muka dengan masyarakat Kabupaten Ciamis.

Tak hanya peserta Pilkada Serentak 2024 ditingkat provinsi saja, personel juga bersiaga untuk mengamankan Calon Bupati Ciamis yakni H. Herdiat Sunarya. Keduanya hadir bersamaan mengikuti acara peringatan Maulid Nabi sekaligus bertatap muka dengan masyarakat Kabupaten Ciamis di Islamic Center.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Nia Kurnia mengatakan, kehadirannya sebagai upaya mengantisipasi gangguan kamtibmas khususnya selama gelaran acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Gedung Islamic Center Ciamis. Anggota hadir tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat yang hadir.

"Pengamanan ini bagian dari pada tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat. Kenyamanan dan ketertiban harus benar-benar dirasakan oleh masyarakat khususnya Kabupaten Ciamis guna mewujudkan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Nia Kurnia.

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, untuk kehadiran peserta Pilkada Serentak 2024 tingkat provinsi dan kabupaten itu, sudah menjadi komitmen Polri khususnya Polres Ciamis dalam ikut serta menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Salah satunya memastikan keamanan para paslon Pilkada Serentak 2024 hingga berakhirnya kontestasi pesta demokrasi lima tahunan.

"Ada sejumlah personel yang kami khususnya untuk melakukan pengawalan melekat kepada para paslon. Terutama paslon Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Ciamis, sedangkan paslon Calon Gubernur dan Wakil Gubernur yang hadir kami sifatnya mendukung dan memastikan keamanannya hingga proses Pilkada Serentak 2024 selesai," kata Kopol Nia Kurnia.

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya sangat mengapresiasi masyarakat Kabupaten Ciamis yang ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga kamtibmas tetap kondusif. "Terima kasih kepada semua pihak dan masyarakat Kabupaten Ciamis yang terus bersinergi bersama Polri menjaga kondusifitas wilayah. Mari kita sama sama sukseskan Pilkada Serentak 2024 dengan aman, damai dan kondusif," kata Kopol Nia Kurnia.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.